



## DFB-Stützpunkt Schorndorf Fußballbezirk Rems-Murr

### U12 startet mit Rang 4 ins neue Jahr

In einer spannenden Vorrundengruppe konnte sich das von SP-Trainer Pascal Stöffler betreute Team als Gruppensieger durchsetzen. Nach dem 1:0-Auftakterfolg gegen den Stützpunkt Tumlingen/Hörschweiler folgte jeweils ein 1:1 gegen Biberach und Gärtringen. Im Halbfinale traf man auf das starke Team aus Reutlingen. Lange hielt Torspielerin Charlotte die Mannschaft im Rennen, nach dem Rückstand verlor das Team aber die Ordnung und Reutlingen siegte deutlich mit 4:0. Direkt im Anschluss fehlte im Spiel um Platz 3 – erneut gegen Gärtringen – dann die Kraft und man musste ein knappes 0:1 hinnehmen. Mit Rang 4 startete der Jahrgang 2008 gut ins neue Jahr, muss aber anerkennen, dass noch Luft nach oben ist.

Für den Stützpunkt waren im Einsatz:

Charlotte, Erion, Noah, Gianluca (1), Joel, Marko, Georgios, Diego (2)

Pascal Stöffler